

2023年 6月号 No.3

卓球部 武居君 (3年) 柔道部 新田君 (3年) 全国大会出場決定!!

卓球部

6月3日(土)に、全国高等学校 定時制通信制大会山口県予選会「卓球競技」が維新 公園大晃アリーナ(山口市)で行われました。個人 戦では、武居健晶君(3年)が第3位になり、8月 8日から駒沢オリンピック公園総合運動場(東京 都)で開催される全国大会出場が決まりました。続 いて行われた団体戦では、クラーク記念国際高等学 校との決勝戦でしたが激闘の末、2勝3敗の第2位 で終わりました。



全国大会に出場する武居君(左)



団体戦の様子

柔道部

6月3日(土)に、全国高等学校 定時制通信制大会山口県予選会「柔道競技」が山口 高等学校で行われました。65kg以下級に出場し た新田琥珀君(3年)は、初戦敗退に終わりました が、8月6日から講道館(東京都)で行われる全国 高等学校定時制通信制大会に団体の県代表選手とし て出場が決まりました。



65kg以下級個人戦



試合の様子

軟式野球部

今年度は部員不足のため、全 国高等学校定時制通信制大会山口県予選会「軟式野 球」への参加はできませんでした。そのため 5月 27日(土)に、監督の知人の野球チームと一緒に 本校グラウンドで練習試合を行いました。野球の試 合を始めて経験する生徒もおり、とても有意義な時 間となりました。



練習試合の様子



練習試合の様子

6月10日(土)に、高校 生ものづくりコンテスト旋盤作業部門が東部高等産 業技術学校で行われました。山中俊君(4年)が出 場し、毎日遅くまで残って練習を重ねた成果を発揮 しました。入賞することはできませんでしたが、貴 重な体験をすることができました。



県内11人の工業高校生が出場



練習の成果を発揮できるか

奉仕活動

6月3日(土)に、部活動未加入の生徒たちで校外の 奉仕活動を行いました。登下校中に気になっていた学校近郊の雑草を除去 することで、夜間でも安心して歩けるようになりました。



除草作業の様子



これだけきれいになりました

【今後の予定】

□7月1日(土)

・求人票受付開始

□7月11日(火)

~ | 4日(金)

・期末考査

□7月20日(木)





年間行事予定等 は、本校定時制 のホームページ を御覧ください。